

# Ried Information

Mit den amtlichen Bekanntmachungen der Stadtverwaltung Gernsheim in der Ausgabe „ZEITUNG FÜR GERNSHEIM“  
Verlag: Friedrich-Wöhler-Straße 2 - 4 · 64579 Gernsheim · Telefon 0 62 58 / 93 36 0 · Telefax 0 62 58 / 93 36 50

28. Jahrgang

7. November 2007

Nummer 45

## Stockstädter Schützen feiern neues Königspaar

**Stockstadt** - Auch neben dem erfolgreichen Wettkampfgeschehen verstehen es die Mitglieder und Gäste der Stockstädter Schützengemeinschaft, große Ereignisse zu begehen. So war es wieder an der Zeit, das diesjährige Königspaar, in einem würdigen Rahmen, zu krönen. „Solange es in diesem Verein ein solches Miteinander von sportlichen und gesellschaftlichen Aktivitäten gibt, bin ich stolz, Vorsitzender der SSG zu sein“, war die Aussage von Bernhard Maes, bei seiner Begrüßungsansprache.

Im Anschluss boten die Schützen, im bis auf den letzten Platz besetzten, erstmals rauchfreien Saal, ein Programm, das wie seit Jahren von Sigrid Hambach nicht nur geplant und einstudiert, sondern auch wieder charmant und souverän den Gästen präsentiert wurde. Nach der Verabschiedung des letztjährigen Hofstaates durch den 2. Vorsitzenden Hans-Peter Zeißler und einer Musik-, Rauch- oder Umkleidepause, begann mit dem Einmarsch des neuen Königspaares der offizielle Höhepunkt des Abends. Hildegard Neider und Emil Piller hatten das Vergnügen, nach ihrer Krönung, mit dem Ehrentanz das Parkett zu eröffnen. Gleich der folgende Auftritt von Gabi Ferchow-Hedderich, K. Bastian

und des noch jungen Kevin Gunkel brachte das Publikum zur Begeisterung, waren doch die Darbietungen so perfekt, dass man die Originale nicht vermisste. Im Wechsel mit der Gruppe „Nightlife“, die während des gesamten Abends, gewohnt routiniert, für gute Stimmung und Tanzmusik sorgte, erschienen urplötzlich, zur Überraschung der Gäste, die „Amigos“ (Reinhold Richarz, Edgar Pannak) mit ihren Hits, bald danach das Damenduo „Baccara“ (Angelika und Gabi), um zum Playback die Vorbilder zu imitieren.

In herrlichen Kostümen präsentierte sich die Gruppe „Tochter des Sultans“ (Josef, Steffi, Andreas, Ute, Manfred), deren Solotänzerin Christa einen orientalischen Schleiertanz darbot und nicht ohne Zugabe ihren Auftritt beenden durfte. Einen ebenso sehenswerten Anblick lieferte die multikulturelle Gruppe „Saragossa Band“. Ihre Mitglieder Angelika, Gabi, Ann-Christa und James bestachen durch eine Mischung aus süd-amerikanischer Grazie und europäischer Präzision.

Das Finale, mit allen Akteuren auf der Bühne, erbrachte das farbenfrohe Schlussbild des wiederum gelungenen, harmonischen Königsballs der Stockstädter Schützengemeinschaft.



Im Vordergrund das Königspaar 2007 Hildegard Neider und Emil Piller, hinten von links die Ehrendamen und Ritter Helga Kraus, Ernst Hess, Sigrid Hambach, Heinz Wenner, Andrea Brand und Dennis Richarz. fr-foto